

Ensemble pour Chevreuse (majorité)

Avancer malgré tout

Avec neuf procédures engagées depuis le début du mandat contre la mairie, contre ses élus ou, plus ciblé encore, contre le Maire, l'opposition et ses séides semblent s'être consacrés à un exercice désormais bien rodé : chercher la moindre faille juridique pour contester systématiquement nos actions. Ces efforts, bien que légitimes dans une démocratie, prennent parfois des allures surprenantes. Dernier exemple en date : proclamer une victoire dans une procédure (l'appel concernant la protection fonctionnelle du Maire) alors même que le tribunal ne s'est pas encore réuni ; et n'a donc, de fait, rendu aucune décision.

Cela soulève une question importante : à quoi sert toute cette énergie dépensée à analyser chaque document à la recherche d'un détail contestable ? Trouver un grain de sable dans la machine administrative est toujours possible, mais pour quel bénéfice pour notre ville et ses habitants ?

Aujourd'hui, les véritables défis se situent ailleurs. Face à la complexité administrative et aux risques juridiques que toute décision peut impliquer, il est bien plus difficile d'agir et de faire avancer des projets que de les freiner ou de les bloquer.

Nous avons donc le choix entre deux options :

- Agir avec courage afin de répondre aux besoins de Chevreuse et poursuivre, malgré les obstacles, des projets ambitieux en gardant comme boussole l'intérêt général.
- Rester dans l'inaction, par crainte des critiques ou des risques, et voir notre village tranquillement sombrer dans la léthargie.

Sans hésitation, nous choisissons d'avancer avec vous, pour vous. Nous choisissons de faire et de servir de toutes nos forces Chevreuse et ses habitants. Nos projets et notre engagement continueront à porter la vitalité de notre commune, malgré les écueils.

Quant à ceux qui privilégient la contestation à tout prix, nous les laissons à leurs victoires symboliques. Nous savons que le véritable bénéfice pour Chevreuse réside dans les actions concrètes et positives qui améliorent la vie de tous.

À l'aube de cette nouvelle année, continuons ce qui donne du sens à toutes nos actions et comme le dit la chanson : *"Être utile à vivre et à rêver !"*.

Très belle année à tous.

Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale